

## **Alma Romanus im Finale der Landesmeisterschaften**

Mit vier Startern war der TSV Goldberg am letzten Märzwochenende bei den Landesmeisterschaften der Jugend im Bohlekegeln vertreten.

Auf der Bundesligabahn in Stralsund gingen Alma Romanus, Tobias Schwarzer und Hannes Lohrmann in der AK Jugend B an den Start. Alma spielte sehr konzentriert und konnte sich mit sehr guten 745 Holz (+25) gerade so als Achte für das Finale qualifizieren. Leider konnte sie sich dann nicht mehr steigern, war mit dem 8. Platz aber sehr zufrieden. Dies stellt auch ihre beste Platzierung bei einer Einzelmeisterschaft in ihrer jungen Karriere dar. Tobias und Hannes schafften mit 724 Holz (+4) und 721 Holz (+1) als Elfter und Zwölfter leider nicht den Sprung ins Finale. Trainer Wolfgang Weidemann zeigte sich jedoch nicht unzufrieden, zumal Tobias etwas Trainingsrückstand hatte.

Am Tag darauf wollte Paul Fischer in der AK männliche Jugend in Rostock unbedingt ins Finale der besten 6 Spieler einziehen. Diese Ziel verfehlte er um 6 Holz und wurde am Ende Achter (824 Holz, -16). Vor kurzem nahmen Christoph Marckwardt (Junioren) und H.-J. Specht an den Landesmeisterschaften im Dreibahnenspiel in Wolfsburg teil. In recht kleinen Teilnehmerfeldern konnte sich Christoph die Silbermedaille sichern. Er hat sich somit die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften Anfang Mai an gleicher Stelle erkämpft. H.-J. Specht (Herren A) begann in der Disziplin Bohle verheißungsvoll, verlor aber auf den Schere- und Classicbahnen entscheidend an Boden. Mit dem 9. Platz zeigte er sich nicht zufrieden. Die Vorstände des TSV Goldberg und des KC Goldberg 1910 gratulieren den Teilnehmern zu ihren guten Leistungen.

J. Egg-Fleischer



Alma Romanus - hier mit Trainer Wolfgang Weidemann - empfahl sich für die Landesauswahl